
◆大学卒業後、父に頼んで1年間、パリを本拠

に

北西ヨーロッパを主に

エジンバラ・ネス湖、コペンハーゲン・ポルトガ

ル、ボン・・・と、国・都市の名前が尽きない。

大学では第2外国語にフランス語を専攻したの

もあって、むこうに行ってしばらくすると、何を考

えるにも頭の中はフランス語になった、とのこと。

「華やかに聞こえるかもしれないが辛くもありま

した。 」　と

清水社長。この後、父親の家業を継ぎ、会社を

設立したとのことです。（事務局はドイツ語専攻

だったので清水社長のフランス語が聞けません

でした。残念！）

バックパッカーとなった。（3ヶ月はシェルブー

ルの大学で夏期講習）◆

この経験で”自営魂”ができたと思う

会員企業の活動報告

ナスバネット
運転適性診断　受付中！
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◆4月20日（金）18:30より

　前橋支部青年部会総会を開催。

◆この総会を経て青年部会も正副役

員の改選となります。

　　　4月の危険日
4/5(木)・6(金)・7(土)
4/16(月)・17(火)・18(水)
4/27(金)・28(土)・29(日)
　　　の3回です。

群馬県警からお知らせ♪第57回通常総会のお知らせ

群馬急送㈱　清水岩夫　社長

　(前橋市中内町)

・ﾒｲﾝは日用品・消耗品・家電

等をﾎｰﾑｾﾝﾀｰなど各社の流

通センターに搬送。引越しも行

う。機動力が命です、と社長。

◆設立は昭和53年2月。今

期で38期を迎えた。一昨年、

県外(宇都宮)の他社で修

行していた息子さんの健夫

氏が入社。後継者を自分

の手で1人前に育てるのが

現在一番の取り組みです。

トレッキングがご趣味の清水社長です。
　最初に、趣味の話からで恐縮ですが・・・

◆「北アルプス他多くの山を歩いてきました。仕

事があるので１泊2日の行程範囲が主ですが」

と清水社長。富士見の自宅から直接登る赤城

山は知らない場所が無いほどと思います。「2月

も雪の中をラッセルしましたよ。歩き過ぎで足の

中にセラミックを入れてしまいました」と言う顔は

痛そうですが反面楽しそうです。殆ど1人で行く

らしいので、気をつけてください。

ヨーロッパ放浪？の旅で自分を磨く

ドライバーの商品知識と”機動力”が強み群馬急送株式会社

有限会社大生運輸

清水社長と取締役専務の健夫氏

◆扱い商品は多品種あるが社員の商品知識

の習得育成には力を入れてきました。2t車1台

で30～40軒分を積むので誤配送をしないこと。

◆また大手のように荷を集める力が無いので、

例えば緊急配送や深夜などにも対応する機動

力が必要になります。安全・確実な群馬急送！

今後力を入れていくことは？
◆現在デジタコ・ドラレコを全車に装着。そこか
ら出力される運転診断結果を点数化しEMC手
当てをつけるなど、安全取組みに対して社員が
率先して社員教育に当たっている。この自発性
を伸ばす一方で、専務を1人前に育てる事に力
を入れていかないといけませんと語る横で専務
がニコリとしていました。

㈲大生運輸　横澤正則　社長

　(前橋市力丸町)

・マック食品の製品をメインに

輸送。油揚、豆腐、麺類等を

決められた納品先へコース配

送しています。

◆ご実家が八百屋さんの

横澤社長。小学6年から店

のレジを打ち、「八百屋は

売れなければ収入になら

ない」と明確に自覚した。

日本一大きなトラックで
　　日本中を走り回るのが夢だった！

◆大学卒業後、家業の八百屋さんを やっ

た。左にも書いた通り、小学校の時から店のレ

ジ打ちや自転車での配達をやり、サラリーマン

とは無縁の生き方を学んだ。成人したある日、

同級生が大型トラックで店に横付けした。その

車を見て強烈に思った。「もっとデカイ車で日本

中を走りたい」と。◆その後店をたたみ 現在は

弟さんが理髪店を経営 大生運輸の前身に入

社。サラリーマンになり、また管理職を経験し、

今まで感じたことの無い思いをした。◆サラリー

マンは時間で働く。言われたことをやっていれ

ば金になる。（言われたことができない人がいる

ことも知った）。採用で履歴書に写真も貼らない。

採用後4日で無断欠勤・・・。

◆社長となった今、面接は厳しくし、入社後の

教育も時間を掛け、力を入れている。

8年間

(

)

ドライブレコーダーを全車に装着
◆社内事故によりドラレコを導入したが、それ

まで敬遠がちのドライバーもこの装置があった

ら・・・と理解を示すようになった。その画像を

使って安全運転教育をやる中で、今は全ドライ

バーが「会社が見ている、世間も見ている」と正

しい運転・無理の無い運転をするよう変わった。

◆今度入れる新車はドラレコが装備されデータ

はクラウド管理される。最新機器の導入となる。

▼事務所に

設置されたｱ

ﾙｺｰﾙ検知器

他管理シス

テム。

千成瓢箪に書かれた

「道」と「交通安全」の言葉

★側面には「真心運転」と

書かれている。「道」は道

路にも、わが道にも通じて

いる。社長の思いが伝

わってきます。　写真　→

i①日時：4月24日(火) 17:20総会

　　　　　　（同日　18:45懇親会）

②場所：マック・スクエアスワン

　参加回答を宜しくお願いします。

◆4月1日より新年度助成
金となり受診料は1000円と
なります。
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